

Découverte de l'astronomie



Grâce à l'AstroDome, structure itinérante, constitué d'un dôme gonflable de 4,5 mètres de diamètre équipé d'un système de projection numérique haute définition,

Stéphane Palfray, passionné d'astronomie et enseignant de physique, partagera sa passion avec les enfants en leur faisant découvrir le système solaire et ses mystères.

Au programme :

Séance de planétarium - Projection du film d'animation POLARIS (*Une aventure extraordinaire qui va mener James, un manchot voyageur du pôle Sud, et Vladimir, un ours rigolo du pôle Nord, de la construction d'un observatoire à celle d'un vaisseau spatial de fortune, et qui permet de s'initier à la démarche scientifique.*) et Découverte d'instruments d'astronomie...

En cas de météo favorable, observation du soleil (en toute sécurité !) grâce à une lunette solaire Coronado PST. L'instrument permet de visualiser les protubérances et filaments, inaccessibles avec les instruments classiques munis de simples filtres...

Pendant l'activité, les parents, s'ils le souhaitent, seront accueillis à la cafeteria pour échanger.

Date/Horaire : 21 avril 2018 – de 14h00 à 17h00

Lieu : Lycée Françoise de Grâce 16 rue de la vallée 76600 LE HAVRE

Participation aux frais : Adhérent : 10 € Non adhérent : 15 €

Renseignement : Aurélie : atep76.aurelie@afep.asso.fr

Inscription obligatoire avant le 15 avril 2018

<https://www.billetweb.fr/x18-479-ace>

